

Carta del editor

Resulta muy emotivo escribir estas notas, al poner a disposición de nuestros lectores este Vol. 4 N° 1 de la revista Eduweb al llegar a su cuarto año de edición en forma consecutiva. La revista Eduweb, nace en 2007 como una iniciativa de los editores para que, docentes e investigadores de la Universidad de Carabobo y otras universidades del país y del mundo, pudieran disponer de un medio que les permita divulgar los resultados de sus experiencias e investigaciones en temas relacionados con Tecnología de Información y Comunicación (TIC) en ambientes educativos. La periodicidad de la revista es semestral.

Es preciso resaltar que en estos cuatro años de edición se han publicado 63 artículos de diferentes investigadores nacionales e internacionales, de los cuales 19 artículos están en el Volumen 1, 18 en el Vol. 2; 19 en el Vol. 3 y 7 en este Vol. 4 N° 1, provenientes de universidades nacionales: Universidad de Carabobo (UC), Universidad Central de Venezuela (UCV), Universidad Simón Bolívar (USB), Universidad Nacional Experimental Simón Rodríguez (UNESR), Universidad del Zulia (LUZ), Universidad de los Andes (ULA), Universidad Nacional Experimental Rómulo Gallegos (UNERG), Universidad Pedagógica Experimental Libertador (UPEL), Universidad Rafael Belloso Chacín (URBE), Universidad José Antonio Páez (UJAP), y universidades del exterior como la de Sevilla, Murcia, Tarragona, País Vasco, Argentina, Colombia, México, USA, Canadá y Cuba. Es grato mencionar estos datos ya que nos indica la aceptación que ha tenido este medio de divulgación y que recoge los objetivos para los cuales fue creada esta revista. De igual manera cabe mencionar, los esfuerzos realizados por los editores para lograr el reconocimiento de instituciones nacionales e internacionales del mundo editorial, encargadas de evaluar los aspectos académicos y de estilo en revistas científicas publicadas. Y con bastante orgullo informamos que a partir del Vol. 3, la revista Eduweb se encuentra registrada en el índice nacional REVENCYT y en el índice internacional Latindex, lo que nos obliga a ser celosos

para garantizar la calidad académica de la revista y cumplir con los requisitos exigidos por estas instituciones a fin de mantenerla dentro de los criterios de calidad permitidos para tal fin. De allí que tendremos que ser cada día más exigentes con los autores para elevar el nivel académico que dichas instituciones piden. Se han iniciado conversaciones con otras instituciones nacionales, FONACIT, e internacionales, REDALYC, para lograr el ingreso de Eduweb - Revista de Tecnología de Información y Comunicación en Educación, a estas instituciones.

Crear una revista con estas características y estabilizar su funcionamiento no es tarea fácil, pero tampoco imposible de alcanzar, y esa responsabilidad la hemos asumido con mucho coraje y compromiso para garantizar que Eduweb la revista de Tecnología de Información y Comunicación en Educación, sea una publicación con reconocimiento nacional e internacional en la gestión de trabajos de investigación en la disciplina de TIC en ambientes educativos y así invitamos a los investigadores con las exigencias impuestas para garantizar la calidad académica de la revista.